
 

证券代码：002541                                  证券简称：鸿路钢构 

安徽鸿路钢结构（集团）股份有限公司 

2021 年 6 月 30日投资者关系活动记录表 

                                                       编号：T2021-018 

投资者关

系活动类
别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 □电话调研 

□其他  

参与单位

名称及人

员姓名 

浙商证券、长城证券、汇添富基金、海富通基金、兴银基金、天风证券、

禾其投资、大家资管、银河基金、新华基金、银华基金、中信建投基金、

兴业证券、浦银安盛、安信基金、润晖投资、圆信永丰基金、长江证券、

工银瑞信等 

调研时间 2021年 6 月 30 日 14：00-17：30 

地点 鸿路钢构涡阳生产基地 

上市公司

接待人员

姓名 

董事会秘书汪国胜、鸿路涡阳基地总经理罗龙、证券事务代表吕庆荣 

投资者关

系活动主

要内容介

绍 

1、全体调研人员参观公司的涡阳生产基地，首先鸿路涡阳基地总经理罗龙

带领调研人员先后参观涡阳五期、四期、三期、二期、一期生产基地，原

材料库、开平线生产线、建筑钢结构生产线、钢筋桁架楼承板生产线、檩

条生产线、次构生产线、桥梁钢结构生产线等等生产设备在各个车间有序

运转，整个生产厂区呈现出一派热火朝天的景象，大家对涡阳基地生产规

模及生产现场的工作场面记忆深刻。 

2、鸿路涡阳基地总经理罗龙先生简要介绍涡阳基地的发展情况。 

3、回答来访者的有关问题。 

主要讨论内容如下： 

一、涡阳政府对公司的支持力度如何? 

回答：涡阳地处皖北，人口大县，常驻人口有170万，属于欠发达地区，但是在涡阳

县委的领导下，经过短短的几年发展，你们可以看到涡阳的面貌焕然一新，一座现代



 

化的小城市正在崛起，这都得益于良好的营商环境及过硬的领导作风，我们在涡阳也

是从小到大做起来了，正由于良好的营商环境，才让我们下决心把涡阳基地不断做大

做强。 

  

二、请问涡阳基地的产能利用率能达到多少？ 

回答：由于涡阳基地属于新建的生产基地，人员、设备等都有磨合的过程，全面投产

到达产的时间一般会要2年时间以上，我们有信心、也有能力把工厂的产能利用率提

高到100%以上，目前利用率还不高。 

  

三、请问涡阳生产基地工厂厂长主要从内部培养吗？ 

回答：近几年公司基本上采取了内部培养的方式。一方面对公司文化、制度、流程很

熟悉；另一方面公司可以给予优秀的管理者一定的上升通道。 

  

  

四、请问涡阳生产基地的订单情况如何？ 

回答：目前涡阳基地的订单非常饱和。 

  

  

五、公司2022年年底产能将达到500万吨，接下来的产能扩张规划是怎样的？ 

回答：公司将根据达产情况进一步规划和扩张。目前主要专注于将每个环节的管控得

到进一步的优化。 

  

六、公司如何应对原材料涨价？ 

回答：尽量通过签开口合同、签来料加工合同以及合同签订时即时备料来避免涨价风

险。公司应对涨跌已经有一定的经验，会通过供应商锁货锁价以及销售客户的合同调

价机制来降低风险。 

 

附件清单

（如有） 
无 

日期 2021年 6 月 30 日 

 


